

Nombre del alumno: ALEXIS E. SANCHEZ MORALES.

Nombre del profesor: ELIU ROBLERO MORALES.

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE.

Grado: 6 TO

Grupo: "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de julio de 2020.

La cultura de México en el producto de mezcla de las prácticas y tradiciones indígena con la presencia colonial española, que acabo produciendo una huella imborrable en todos los aspectos vitales.

La cultura se define como un conjunto de conocimientos, ideas tradiciones y costumbres que caracterizan a la sociedad, ya sea en un lugar determinado, de forma individual o colectivamente y en un tiempo en específico o en la actualidad.

La cultura mexicana es un vasto territorio que engloba enormes diferencias identitarias. La variedad de influjos a lo largo de la historia de México, desde la antigua civilización maya hasta la dominante presencia europea, ha dado forma y definido al cautivador aís que hoy es México.

La comida mexicana está influenciada directamente por la dieta de las culturas precolombinas, en ingredientes destacados como el maíz, la flor de calabaza, huitlacoche, el chocolate, el chile, la calabaza, etc.

Una rica y complicada gama de costumbres, fiestas, tradiciones y creencias conviven de manera increíble en Chiapas, pues cada uno de los grupos étnicos que allí habitan, poseen hondas raíces y tradiciones.

De la gastronomía en Chiapas hay que resaltar s sabor, variedad y calidad de sus productos. Uno de los ingredientes básicos en la dieta es el maíz, por lo que el tamal es el platillo característico de la región.

Los trajes típicos son coloridos, vistosos y elegantes, por ser la capital del Estado, en Tuxtla se puede admirar toda la variedad de trajes que se usan a lo largo del territorio. Un ejemplo de gala es el vestido con amplia falda que se llena de flores de distintos colores y se bordan a mano con bilos de ceda

LA CULTURA CHIAPANECA

LA CULTURA MEXICANA